

2022年もお世話になりました！ 都内風俗総括特集！！

今年も弊社が毎月計測している各エリアの営業・求人サイト調査資料をもとに、2022年の掲載数推移をご紹介します。
 営業サイトは掲載数こそほぼ横ばいながら、口コミ風俗情報局に新コースが登場。
 求人はガールズヘブン・ジョブヘブンともにヘブネットの掲載に影響することから、大幅な上昇となりました。

【渋谷・六本木エリア】

順位	サイト名	2021.11	2022.11	前年比
1位	ヘブネット	133件	126件	↓(-7)
2位	口コミ風俗情報局	106件	106件	→(0)
3位	デリヘルじゃぱん	69件	58件	↓(-11)
4位	デリヘルタウン	48件	47件	↓(-1)
5位	風俗じゃぱん	38件	43件	↑(+5)

前年同様ヘブネットが1位。高級デリヘルTOP10ランキングもエリア追加ながら9月以降掲載数上昇中。

【新宿・大久保エリア】

順位	サイト名	2021.10	2022.10	前年比
1位	ヘブネット	147件	149件	↑(+2)
2位	口コミ風俗情報局	164件	133件	↓(-31)
3位	風俗じゃぱん	76件	82件	↑(+6)
4位	デリヘルじゃぱん	64件	67件	↑(+3)
5位	デリヘルタウン	32件	33件	↓(-1)

情報局以外は掲載数ほぼ変わらず。大幅な掲載数の減少はピンサロ業種の掲載見合わせの影響も大きい。

【池袋・大塚エリア】

順位	サイト名	2021.11	2022.11	前年比
1位	口コミ風俗情報局	224件	244件	↑(+20)
2位	ヘブネット	182件	192件	↑(+10)
3位	風俗じゃぱん	88件	101件	↑(+13)
4位	デリヘルタウン	52件	47件	↓(-5)
5位	デリヘルじゃぱん	45件	43件	↓(-2)

上位3サイトは順位入れ替わらず掲載数増加。メンズエステの有料掲載が可能な情報局が掲載数を伸ばした。

【品川・五反田エリア】

順位	サイト名	2021.12	2022.12	前年比
1位	口コミ風俗情報局	220件	224件	↑(+4)
2位	ヘブネット	196件	204件	↑(+8)
3位	デリヘルじゃぱん	146件	124件	↓(-22)
4位	風俗じゃぱん	81件	92件	↑(+11)
5位	デリヘルタウン	42件	43件	↑(+1)

順位の変動はないがデリヘルじゃぱんが22件の掲載数減少。ロイヤルプランが前年比26件の減少となった。

【上野・鶯谷エリア】

順位	サイト名	2021.12	2022.12	前年比
1位	口コミ風俗情報局	272件	287件	↑(+15)
2位	ヘブネット	157件	161件	↑(+4)
3位	風俗じゃぱん	110件	123件	↑(+13)
4位	デリヘルじゃぱん	129件	111件	↓(-18)
5位	デリヘルタウン	110件	104件	↓(-18)

8月掲載分にてヘブネットCプランキャンペーン開催。ヘブネットの掲載数は8月の191件がピークだった。

【西東京エリア】

順位	サイト名	2021.12	2022.12	前年比
1位	口コミ風俗情報局	113件	129件	↑(+16)
2位	ヘブネット	52件	54件	↑(+2)
3位	デリヘルじゃぱん	52件	50件	↓(-2)
4位	風俗じゃぱん	20件	16件	↓(-4)
5位	デリヘルタウン	11件	12件	↑(+1)

前年同様、順位掲載数ともに変動の少ない西東京エリア。風俗ウォッチが年間通して17件をキープしている。

【男子求人サイト】

順位	サイト名	2021.12	2022.12	前年比
1位	フェニックスジョブ	165件	313件	↑(+148)
2位	野郎ワーク	131件	229件	↑(+98)
3位	メンズパニラ	184件	210件	↑(+26)
4位	ジョブヘブン	40件	190件	↑(+150)
5位	アップステージ	221件	168件	↓(-53)

ジョブヘブンがヘブネットの掲載順位に影響するようになり大幅増。フェニックスはエリア設定数の増加によるもの。

【女性求人サイト】

順位	サイト名	2021.11	2022.11	前年比
1位	パニラ	1025件	855件	↓(-170)
2位	ぴゅあじよ	539件	620件	↑(+81)
3位	ガールズヘブン	442件	606件	↑(+164)
4位	Qプリ	187件	161件	↓(-26)
5位	15navi	139件	143件	↑(+4)

サイトの順位は変わらず。7月よりガールズヘブンがヘブンAタイプ以上の掲載に必須化となり掲載数増加。

*駅ちか人気風俗ランキングは有料掲載の判別不可のため、除外しております

カピバラの小話 第24回



ガンダムTVシリーズ初となる女性主人公にして学園系百合アニメという触れ込みで始まった水星の魔女。すでに「ダブスタクン親父」や「ソロキャン先輩」などの名言が視聴者を惹きつけていますが、鉄血と同じくガンダムが人を蝕むという設定がどんな鬱展開を巻き起こすのか。ライトユーザーの悲鳴が聞こえてくるのを楽しみにしています。

年末年始のご挨拶

拝啓

2022年も残すところあと僅かとなりました。皆様におかれましては益々のご清栄のこととお慶び申し上げます。本年は特別のご愛顧を賜わり、誠に有難く厚く御礼申し上げます。

来年も、より一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。
 従業員一同心よりお願い申し上げます。

敬具

令和4年12月28日 株式会社セントラルエージェント
 代表取締役 浜辺 篤

